

今できること

3年生に引き続き、1、2年生に課題が発送されました。みなさんのもとにもメール案内、課題が届いたのではないのでしょうか？休業期間が延長となり、学校からの課題にしっかり取り組んで欲しいです。

皆さんは毎日どう過ごしていますか？みなさんの様子が目に見えないので先生たちも皆さんに電話をするなどしています。生徒課では4、5月に予定していたことができなくなり、今後の学校行事がどうなっていくのか(延期・中止を含みます)心配しています。学校行事は高校生活の楽しい思い出になることが多いです。また休校期間が延期になったらどうなってしまうのだろう、と心配は尽きません。でも、こんな時だからこそ“今できること”をやらなければいけないと思います。

先生たちは、授業ができないなら、課題をつくり、皆さんに送ったり、オンライン上での課題の取り組みや学校との連絡がスムーズにできるように勉強したり、“今できること”をやっています(ホームページの学校日誌をみてください)。また、著名人やスポーツ選手が“今できること”という発信をたくさんしています。宝達高校の生徒の皆さんも今後の不安もあると思いますが、“今できること”をしっかりやってください。6月に学校が再開できることを信じて、先生、生徒が一致団結して、休校となった2か月が無駄ではなかった期間にしていきましょう。

「コロナは“今できること”という言葉・考え方の大切さを教えてくれました」

そんなふうに思いたいですね。